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No. 27 インスピレーションになろう RI会長2018～2019年度 バリー．ラシンBETHEINSPIRATION

今日の例会

第1720回2019年(平成31年)3月5B(X)

優良職員表彰
愛知県千種篁察書。名古屋市千種消防署

有難うございます。

この会議の前に、中村靖治パストガバナーによる、入会

3年未満の新会員に向けてのロータリーの話をして頂き

ました。新会員がこれから歩む長い□－タリー活動の大

きな道しるべになったと思います。

さて、今回のIMのテーマは［奉仕の力］で有ります。

□一タリーには五つの奉仕があります。クラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕で有ります．

この中で社会奉仕を検索しますと、 「社会の利益や福祉

の為に無報酬で労力､金品を提供する行為｣と有ります。

職業奉仕を検索しますと、□一タリーのみの情報が出て

来ますので、職業奉仕という言葉はロータリーの言葉だ

と分かります。そこで、ロータリーの奉仕とはと色々調

べますと、米山梅吉先生の「人の為になる行為全体を指

す」とあります。つまり、クラブの会員の為になる、取

引先の為になる、従業員の為になる、家族の為になる、

ひいては社会の為になる、地域で困った人の為になる、

貧困生活者の為になる、読み書きの出来ない人の為にな

る、食事が与えられない子供の為になる、世界を担う青

少年育成の為になると考えると、米山梅吉先生の言葉が

しっくり来ます。□－タリーでは職業奉仕に多くの倫理

を求めます。職業を発展させ、長く存続させる為には、

倫理観が必要なのは言うまでも有りません。倫理観がな

ければ、その先に有る奉仕活動にさえ辿り言きません。

また、日本の□－タリーの考えと世界の□－タリーの

考えに少し違いがあるという話を耳にしますが、 ［ロー

タリーの基本理念]を見ますと、社会奉仕に閏する1923

年の声明の中に、他団体と奉仕活動を共にした場合の功

績は、全て協力者である他団体の手柄にし、ロータリー

への評価は最小限にすると有ります。これは、日本には

陰徳の美学というものがあり、百の良い事をしても何も

語らないか、語っても十か二十に留めておく、百語れば

百の評価で終わるとあります。最小限の語りは、将来の

□一タリーに二百、三百の評価をもたらすという事で

す。これは、ロータリーの基本理念が、日本人の美学と

共通するところがあると言う事ではないでしょうか。

今回の村井ガバナーのテーマは、足元の町で、小さな奉

仕から日本､世界へと奉仕の輪を広げようという考えで

あります。この後、3つのクラブから奉仕に閏する活動

内容の発表がありますが、会員同士お互い刺激を受け、

バリー・ラシンさんの言うインスピレーションを大いに

先回の例会

第1719回2019年（平成31年)2月27B(水）晴

東名古屋分区INTERCITYMEETING
テーマ：奉仕の力

くﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ：名古屋守山□－タリークラブ＞

名古屋マリオットアソシアホテル16：30～21 ：00

◆出席報告

正会員 38(32)名 出席21名

出席率 65．63％

前ﾉﾏ回 2/12（修正出席率）94． 12％

☆ビジター数（2/26） 25名

’|新会員研修セミナー

l.M.開催当日14:30より東名古屋分区新会員研修セミ

ナーが開催されました。

講演： 「ロータリーの変化への対応について」

RLI日本支部ファシリテーター委員長

RI2770地区吉川RC中村靖洽様

弐
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' 1部式典 16:30~17:30 1

◆点鐘

◆国歌斉唱

◆□－タリーソング“奉仕の理想”斉唱

◆長瀬輝代之ガバナー補佐挨拶

魚
これより東名古屋分区インターシテ

ィミーティングを始めます。

今回、会員全員の登録と多くの会員

の方ﾉﾏのご出席を頂いて居ります。

分区外からも多数の□－タリアンや

関係者の方々にもご出席頂き、誠に

感じて下さい。

本日は有難うございました。
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ことはないと思っております。

思いやりは手を差しのべてこそ完結する｡奉仕の実践が

大切であります。思いやりの心を持ったらすぐさま実践

に移す、それが□－タリーの精神であります。

それをどこでやるか、実践をする場所はどこでも、どの

ような場でも結構です。誰かに思いを伝えたい。思った

らすぐ前を向いて歩き出す、これが奉仕をする心であ

り、それが集まって形となって奉仕の力となっていく。

あなたの街で、あなたの街から、実践して多くの人と繋

がっていきましょう。

本日のNTERCITYMEETING楽しみにしております。

◆寄付目録贈呈

"ENDPOLONOW"ポリオ撲滅活動のため名古屋守山

ロータリークラブより50万円の寄付

●次年度l.M.ホストクラブ会長挨拶
来年度吉田正道ガバナー補佐の元で､l .M.を開催させ

ていただきます名古屋和合□－タリークラブの会長エ

レクトの服部と申します。

まずは､本日名古屋守山ロータリークラブのホストのも

と、 l.Mがかくも盛大に開催されましたこと、感謝申し

上げます。

来年度のIMは、2020年2月26日水曜日15時より開

催いたします。会場は、私どもの例会場、ナゴヤキャッ

スルでの開催となります。

準備の方は、やっと人事、テーマとも固まりつつあると
ころですが、来年の1.M開催の臼までには、名古屋和合

クラブらしさ満載で皆様をお迎えしたいと考えており

ます｡ナゴヤキャッスルでの改築前最後の開催になるか

と思います｡せひともご参集いただけますようお願いい

たします。

簡単ではございますが､来年皆様をお迎えするあいさつ

とさせていただきます。

今次期ガバナー補佐挨拶

ご紹介いただきました名古屋和合ロータリークラブ

の吉田です｡次年度の東名古屋分区ガバナー補佐に委嘱

されまして､只今は次年度に向けて準備研修の真っただ

中にあります。本日は、2018‐2019年度の1M開催に

あたり顔見世も兼ねて一言ご挨拶申し上げます。

東名古屋分区は12クラブ、会員数650名余を擁する

分区で、相対的に規模が大きく分区内交流を図るのも、

なかなか容易ではありません。こうしたなかで年に一度

のl.Mあるいは合同ゴルフ会などでの分区内の会員間

交流が続けられております。さらに本年度は分区内交流

を目的とした他クラブ訪問が計画され、実施されまし

た。クラブ内での会員同士のアイデアや情報の交換、お

互いが刺激し合う相互研鎖を基礎とし､名古屋北RCと

名古屋東RCから発する歴史ある系譜を誇る我が分区内
での相互交流の菫要性は申すまでもありません。

本年度のIMのテーマは「奉仕の力」と承知しており

ます。山本七平さんは、 『「常識」の研究』の中で指導

者の条件は「大きな方向づけ」を誤らない事。それには

どうするか？「わかり切っている、ごく初歩の原則を

忠実に守ることだという一事につきる」のであり、

「ただ、その単純な原則を実施することのむつかしさ

を、人は気づいていない。そして、これを知りその方法

をもつことが、指導者の資格なのであろう」と言ってい

る。ロータリアンが職業及び社会において指導者たりう
るのはロータリーの目的にある「奉仕の理念」 （思いや

◆佐藤正延l.M.実行委員長挨拶

一ティングが開催できますことを心から嬉しく思う次

第でございます。誠にありがとうございます。

このインターシティミーティングに先立ちまして、第

2770地区の中村靖治パストガバナーより新会員のセミ

ナーで□一タリーの素晴らしさを語って頂きました。

非常に感銘を受けた後にいよいよインターシティミー

ティングの本番ということでございまして、式典あるい

は講演に引き続きまして、名古屋北ロータリークラブ、

和合ロータリークラブ､名古屋名城ローターアクトクラ

ブの面々の方ﾉﾏにそれぞれの御発表をいただくことに

なっております。

今年の村井總一郎ガバナーのテーマは「あなたの街で

ロータリーを！あなたの街から□一タリーを！」であり

ます｡長い間職業奉仕委員長として培ってこられたロー

タリーのあるべき姿、自己研鎮を積んだ上で、まず自分

の足元からロータリー活動、そして地域社会そしてまた

世界へ大きな輪を広げよう、こういうご発想のもとにこ

のテーマを掲げられたという風に感じております｡それ

を受けまして私どもの長瀬ガバナー補佐は「奉仕の力」

ということをテーマに本日のインターシティミーティ

ングを開催したわけでございます。

この式典のあとには楽しい懇親会を用意致しておりま

す。どうぞ最後までごゆっくりお楽しみいただきますよ

うに宜しくお願いいたします。

誠にありがとうございました。

◆来賓特別出席者紹介

◆参加クラブ紹介

◆村井總一郎ガバナー挨拶

蕊
今日は「奉仕の力」というタイトルで、大変楽しみに

して参りました。 “力”とは目に見えません。大きいの

か重いのか、強いのだろうか早いのだろうか、奉仕にそ

ういうものがあるとしたら、どんな単位なのだろうか。

単位はお金でしょうか、かけた時間でしょうか、あるい
はそれだけの人数でしょうか？そういうものではない

と私は思います。奉仕と言うものに、大きい小さい、強

い弱いとかはあまり関係ないと思っております。もしあ

るとすれば、奉仕をする人の心の強さ、心の大きさなの

ではないかと思います。

奉仕のやることに上も下もありません｡他人を思いやる
心の強さが奉仕の力ではないかと思っております。

たったひとりでできる思いやりの心を示す場面もあり

ます。また大勢の人が集まって示す場面も出てまいりま
す。それが奉仕の力として現れれば、そんな素晴らしい



と御礼のご挨拶とさせていただきます。ありがとうござ

いました。

りとお役立ち）このごく初歩の原則を忠実に守ることに

あると思います。そしてその実行のむつかしさも自覚

し、会員相互で励ましあうことが大切です。

本日の「□－タリー活動事例紹介」でこの「奉仕の力」

が□一タリーの重要な基礎であることを再確認させて

いただきます。

◆乾杯 田嶋好博パストガバナー乾杯ご発声

産
伝 皆さま方クラブのご発展と会員皆様

のご健勝を祈念いたしまして乾杯慰霊

'2部ロータリー活動事例紹介’7:40~'8:501
上

◆バナー交換

名古屋北□－タリークラブ

名古屋和合ロータリークラブ

名古屋名城□一ターアクトクラブ

◆ガバナー補佐講評

第3300地区（マレーシア)VT｢メンバーとバナー交換

◆アトラクションマジック

◆閉会挨拶千田毅パストガバナー

◆□－タリーソング“手に手つないで”合唱

'9:00~2' ：00 1'3部懇親会

’
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◆守山ロータリークラブ西脇司会長挨拶

皆さん、こんばんは。名古屋守山□－タリークラブの会

長の西脇司です。新会員研修に始まり、 「東名古屋分区

インターシテイミーティング｣が､616名の登録を頂き、

「奉仕の力」のテーマに沿って、格調高く開催され、本

当にうれしく思います。

今日は、ご多忙の中、名古屋市守山区区長柴田久司様
をはじめ、御来賓の皆様、2760地区ガバナー村井總一

郎君をはじめとした、特別出席者の皆様、そして、東名

古屋分区の各クラブの皆様ご参加いただき､誠に有難う

ございます。心より感謝申し上げます。
また、 「奉仕活動発表」では、 「名古屋北□一タリー

クラブ」 「名古屋和合□一タリークラブ」 「名古屋名城
□－ターアウトクラブ」の皆様、大変充実した発表を有

難うございました。

図らずとも、私が名古屋守山□－タリークラブの
会長に就任して､下期成功させなければならない大きな

事業が4つあります。 1つ目は、本日の「東名古屋分区
の1.M.の成功」。2つ目は、3月3日に行われる「桜の
回廊プロジエクトの成功」。3つ目は、5月22日に55

周年を迎える当クラブの「記念事業の成功」。4つ目は、

「我がクラブの会員増強の成功」です。

私たちは｢東名古屋分区インターシティミーティング」

の成功をホストクラブとして、総力を挙げて、手作りに

こだわり、取り組んで参りました。お蔭様で、本日お集

まりの地区幹部の皆様と、東名古屋分区の各クラブの

ご協力、そして長瀬ガバナー補佐のご指導をはじめ、我

がクラブのl.M実行委員会の頑張りにより成功裏に収め
ることができました。残された3つの事業の成功に、弾

みが付きました。本当にうれしく、心より感謝申し上げ
ます。これからの時間は、お待ちかねの懇親会になりま

す。どうぞ、ごゆっくりお楽しみいただき、懇親の輪を
広げましょう。ホストクラブの会長として、皆様へ歓迎

|特別出席者リスト＝ーI出席者特 順調罰

柴田久司様

河合保昌様
田代京美様

名古屋市守山区長

桜花学園高等学佼ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌ顧問
守山RCC会長■■■

RI第2770地区パストガバナー 中村靖治様

RIZ2580地区代表幹事 今井忠様

RI第2580地区多摩分区ガバナー補佐藤野豊様

万六チー 村井總一郎様

西名古屋分区ｶﾊﾅｰ補佐 渡邉一平様
地区幹事 佐々木利政様
地区副幹事 牧野渉様
パストガバナー 田嶋好博様

パストガバナー 千田毅様

元分区代理 日比榮一様
元分区代理 古川善次郎様
元ガバナー補佐 坂本精志様
元ガバナー補佐 星川直志様
元ガバナー補佐 細野恭弘様
元ガバナー補佐 國分孝雄様
元ガバナー補佐 村橋泰志様

元ガバナー補佐 遠藤友彦様

元ガバナー補佐 大口弘和様
元ガバナー補佐 三浦俊彦様
元ガバナー補佐 松野一彦様

元ガバナー補佐 藤田義明様

元ガバナー補佐 柴田幸男様

元ガバナー補佐 本多満様
次年度東名古屋分区ガバナー補佐吉田正道様
次年度I.M.ホストクラブ会長エレクト服部滋様
ガバナーﾉミニー 岡部努様

I
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クラブ名

名古屋北ロータリークラブ
名古屋東ロータリークラブ

名古屋和合ロータリークラブ
名古屋名東ロータリークラブ
名古屋名北ロータリークラブ

名古屋千種ロータリークラブ
名古屋昭和ロータリークラブ
名古屋錦ロータリークラブ
名古屋東山ロータリークラブ
名古屋葵ロータリークラブ
名古屋アイリスロータリークラブ
名古屋守山ロータリークラブ

合計

ロータリアンの皆さん、こんにちは！

【2018-19ガバナー月信3月号より】

TheletterfromGovernor ガバナー便り

国際ロータリー第2760地区

ロータリークラブ会員の皆様へ

2018-19年度ガバナー村井總一郎

3月は次年度の会長研修が行われます｡本格的に伊藤靖

祐ガバナー年度が動き出します。

2月に地区チーム研修があり､私も参加してきました。

そのおり､挨拶した内容をもう少し聴きたいという方もおられ

たので､ここで書いてみます。

ガバナーの任期もあと4か月となりました｡何となく下り坂の

ような感じがしておりますが､下り坂というと人生の終点のよ

うな感じがしますが､実際そうでしょうか｡よく､人生には3つ

の坂がある､上り坂と下り坂､もう一つはまさかと言う坂。

これは予想外の不意な出来事に留意しなさいという教えで

すが､実際に坂は上り坂と下り坂の二つだと思います。

坂を上っていると､前と足元しか見得てない時が多く､後方

に目をやる余裕もない事が多いのですが､これが下り坂にな

ると前方の視界は広く､色々なものが見えてきます。

私は頂を目指して一生懸命の上り坂をひたすら前を向いて

歩むこともと尊いと思っていますし､ゆっくりと景色を見ながら

降りる下り坂もまた人生にとって楽しいことだと思います。

また自転車などで坂を上るのは辛いですが､帰りの下り坂で

はペダルから足を離しても､一気に駆け降りる快感があるの

が､坂道の面白さかと思っております。

今､私はガバナー年度の下り坂を歩んでいるように思ってい

ます｡決して頂点を極めたので戻るだけとか､登るのをあき

らめて､下り始めたということではありません｡後半期に入り

先月号で書きましたが､ガバナー公式訪問も終わり､クラブ

へのビジター訪問をしていますが､やっと当地区の各クラブ

の様子が見えてきたように思っています。自分が何かを伝

えたくて､伝える任務で訪問した時に見えるクラブの内容と

一訪問者として例会に参加してみるクラブでは､そこで見え

ることは違うと感じています。

具体的にどこがとは言い難いですが､会長さんや会員の皆

さんの普段の姿とでも言うのでしょうか､楽しさがたくさん伝

わってきます｡分区内交流で皆さんが他クラブを訪問した

時に､運営などが新鮮に見えることと同じかもしれないです

ね。

あと4か月ですが､色々と地区のためにする仕事は多くあり

ます｡下り坂だからとｷｮﾛｷｮﾛと景色を楽しみながら歩い

て､小石などにつまづいて転がり落ちることのないように､ガ

バナー任期の下り坂を楽しみながら歩みつつ､今年度の終

わりを迎えたいと思っております。

■や-画■ ■甲一■ I■■｡｡ L1■｡ q■■ ｡■Pb一占 甸ー■‐｡ー■‐■ Ⅱ■●－F今■毎■ q■■ ■l■凹凸つ● L■■色●つゅ一■ ■ｰロー■ ←■ ｰ砂一■

ZbBgQ■』■0口6BaBOpO pR ご■､■■■■■白0■a■6BGDOD■■8■■■88B0q■9D9p9■BD888b■□■0
司口●●q■◆由4■P■‐●■■B*c4■サq■■●■D●■甲･■■ ■‐P●Q■｡｡■Do 9■○■■● ■｡■ ■の◆■■◆●■，qpD ■q■p■□むせ■画 ■■qqU■g寺1■●■■色■■rﾛ■『~ロP■めい り■ｻ●■『

<RI日本事務局財団NEWS2月号より＞

2019-20年度会長テーマ

「ロータリーは世界をつなぐ」

【2019年国際協議会】

ジケーター・□－タリークラブ（米国アラバマリ'l'l)会員
のマーク・ダニエル・マローニー国際□－タリー会長工

レクトは1月14日（月）、米国力リフオルニアリ'l'lサ

ンディエゴで開催された次期ガバナーエレクトヘの研

修行事である国際協議会で､2019‐20年度の会長テ

ーマ「□－タリーは世界をつなぐ」を発表しました。

リーは

つなぐ

〆 、
国際ロータリー第2760地区

「2019-20年度地区研修・協議会」開催のご案内

2019～2020年度地区研修･協議会が4月14日（日）

豊川宝飯RCのホストにて下記の通り開催されることと

なりました。出席義務者の皆様におかれましてはご出席
賜りますようご案内申し上げます。

記

2019年4月14日（日）

13:00～17:00(受付11:30～12:50)
昼食11 ：30～12：50
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次回例会: 2019年(平成31年) 3月12B(火) 12:30 名古屋東急ホテル3階錦の間
桜花学園インターアクトクラブ卒業報告


